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Au fil de l’Évangile
de mardi : La sagesse
et la prudence des
enfants

Commentaire de l'Évangile du
mardi de la première semaine
de l'Avent. "je proclame ta
louange : ce que tu as caché aux
sages et aux savants, tu l’as
révélé aux tout-petits". Jésus
prend les petits comme modèle,
afin que nous apprenions
quelle sagesse et quelle
prudence lui sont vraiment
agréables.

Évangile (Lc 10, 21-24)



À l'heure même, Jésus exulta de joie
sous l’action de l’Esprit Saint,

et il dit : «Père, Seigneur du ciel et de
la terre, je proclame ta louange : ce
que tu as caché aux sages et aux
savants, tu l’as révélé aux tout-petits.

Oui, Père, tu l’as voulu ainsi dans ta
bienveillance. Tout m’a été remis par
mon Père. Personne ne connaît qui
est le Fils, sinon le Père ; et personne
ne connaît qui est le Père, sinon le
Fils et celui à qui le Fils veut le
révéler.» Puis il se tourna vers ses
disciples et leur dit en particulier :

« Heureux les yeux qui voient ce que
vous voyez ! Car, je vous le déclare :

beaucoup de prophètes et de rois ont
voulu voir ce que vous-mêmes voyez,
et ne l’ont pas vu, entendre ce que
vous entendez, et ne l’ont pas
entendu. »



Commentaire

En continuant à préparer la
naissance du Seigneur, l'Église nous
propose aujourd'hui un Évangile
dans lequel Jésus, inondé de la joie
de l'Esprit, loue son Père d'avoir
choisi les petits pour leur révéler son
mystère d'Amour.

Au départ, le texte peut nous frapper
parce que Jésus se félicite que son
Père n'ait pas montré ces choses aux
"sages et aux savants".

La sagesse est un don de l'Esprit
Saint, peut-être le plus précieux de
tous ; tandis que la prudence est une
vertu cardinale qui nous conduit à
identifier et à vouloir le bien dans
chaque situation.

Pourquoi alors semble-t-il y avoir un
certain mépris dans les paroles de
Jésus pour les sages et les savants ? Il
ne fait aucun doute que le Seigneur,
avec cette expression, veut attirer



notre attention sur les faux sages et
les faux savants.

En fait, Jésus nous donne cette fois-ci
le modèle des enfants parce qu'ils
sont les maîtres de la véritable
sagesse et de la prudence divines.

Les petits enfants ne gardent rien
pour eux, ils donnent tout à leurs
parents, tout comme la sagesse nous
conduit à apprécier et à ne goûter
qu'à Dieu.

De la même manière, les enfants ont
une vision claire et simple de ce
qu'ils voient, ce qui leur permet de
transformer rapidement en action ce
qu'ils connaissent de la réalité. Ils ne
s'arrêtent pas trop longtemps pour
réfléchir aux conséquences de leurs
actions ou à la manière dont ils
seront jugés par les autres.

Le Seigneur veut que nous aussi nous
soyons petits pour que Lui puisse
grandir en nous, et malgré nous.



Avec ce désir et cette attitude, Il nous
fera voir les choses, les situations et
les personnes avec Ses yeux.

Pablo Erdozáin // Felipe
Santana - Unsplash
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